21/11/25	Murli de la Mañana	Om Shanti	BapDada	Madhuban
Esencia:	Dulces hijos, ahora estáis en el <i>servicio</i> de Dios. Tenéis que mostrar a todos el camino a la felicidad y hacer esfuerzos para ganaros una <i>beca</i> .			
Pregunta:	¿Oué miedo vuestro se elimi	C		nhehe muy hien el

¿Qué miedo vuestro se elimina, hijos, cuando vuestro intelecto embebe muy bien el conocimiento?

Respuesta: Cuando entráis en este conocimiento y embebéis este conocimiento, se elimina el miedo a que os maldiga vuestro gurú del camino de la devoción, porque nadie en el camino del conocimiento puede maldeciros. Ravan os maldice, mientras que el Padre os da la herencia. Los que estudian poderes ocultos perturban a otros y hacen cosas que les causan pesar. En el camino del conocimiento, hijos, les dais felicidad a todos.

Om shanti. El Padre espiritual se sienta aquí y os explica a los hijos espirituales más dulces que, en primer lugar; todos sois almas. Tenéis que tener esta fe firme. Hijos, entendéis que sois almas, que venís de la morada suprema y adoptáis un cuerpo para interpretar vuestro papel. Es el alma la que interpreta un papel. Los seres humanos piensan que es el cuerpo el que interpreta un papel. Ese es el mayor error de todos. Por esta razón nadie sabe acerca del alma. Han olvidado cómo nosotras, las almas, venimos y vamos alrededor del ciclo. Por eso el Padre tiene que venir y haceros conscientes del alma. Nadie sabe estas cosas. Solo el Padre explica cómo las almas interpretan su papel. Los seres humanos tienen un máximo de 84 nacimientos y un mínimo de uno o dos nacimientos. Las almas tienen que continuar teniendo renacimiento. Esto demuestra que los que tienen muchos nacimientos también tienen muchos renacimientos. Los que tienen menos nacimientos, tienen menos renacimientos. En una obra, algunos también interpretan su papel desde el principio hasta el final, mientras que otros solo interpretan pequeños papeles. Los seres humanos no saben esto. Las almas no se conocen a sí mismas; así que ¿cómo pueden conocer al Padre? Todo esto se aplica a las almas. El Padre es el Padre de las almas. Shri Krishna no puede ser el Padre de las almas. A Shri Krishna no se le puede llamar el incorporal; a él solo se le puede reconocer en una forma corporal. Hay un alma en cada ser. En cada alma está grabado un papel. También entre vosotros, los que podéis explicar estas cosas tenéis diferente nivel, de acuerdo a vuestros esfuerzos. Hijos, ahora entendéis cómo vosotras almas, habéis tenido 84 nacimientos. No es que cada alma sea el Alma Suprema, no. El Padre ha explicado cómo nosotras, almas, en primer lugar nos convertimos en deidades. Actualmente somos impuros y tamopradhan y nos tenemos que hacer puros y satopradhan. El Padre viene cuando ese mundo se vuelve viejo. El Padre viene para hacer nuevo el mundo viejo. Él establece un mundo nuevo. En el mundo nuevo existe el dharma original, eterno de las deidades. Es de ellas que decís que antes pertenecieron a la religión shudra de la edad de hierro. Ahora os habéis convertido en Brahmins, la creación nacida de la boca de Prajapita Brahma. Habéis entrado en el clan Brahmin. No hay una dinastía del clan Brahmin. El clan Brahmin no gobierna un reino. Actualmente, ni el clan Brahmin ni el clan shudra tienen un reino en Bharat. Ninguno de ellos tiene un reino. Ahora existe el gobierno de la gente sobre la gente. Vosotros, Brahmins, no tenéis un reino. Sois estudiantes que estáis estudiando. El Padre solo os explica a vosotros cómo gira el ciclo de 84 nacimientos. Están las edades de oro, plata, cobre y hierro, y después esta edad de la confluencia. Ninguna otra edad tiene la alabanza que tiene la edad de la confluencia. Esta es la edad de la confluencia más elevada. Cuando vais de la edad de oro a la edad de plata, se reducen dos grados, así que, ¿cómo podríais alabar eso? No alabáis un descenso. A la edad de hierro se le llama un mundo viejo. Ahora se

va a establecer el mundo nuevo, donde existirá el reino de las deidades. Son los seres más elevados. Después, gradualmente, a medida que sus grados disminuyen, se vuelven degradados; se convierten en los que tienen un intelecto de shudra. También se les llama los que tienen un intelecto de piedra. Su intelecto se hace tan de piedra, que ni siquiera conocen la biografía de aquellos a los que adoran. Si los hijos no conocen la biografía de su Padre, ¿cómo podrían recibir una herencia de Él? Hijos, ahora vosotros conocéis la biografía del Padre. Estáis recibiendo vuestra herencia de Él. Recordáis al Padre ilimitado. Se canta: "Tú eres la Madre y el Padre, y nosotros recibimos felicidad ilimitada de Ti". Por lo tanto, el Padre definitivamente debe haber venido y haberos dado mucha felicidad. El Padre dice: hijos, Yo vengo y os doy felicidad ilimitada. Hijos, dejad que este *conocimiento* permanezca con firmeza en vuestro intelecto. Así es como os convertís en los que giran el disco de la autorrealización. Cada uno de vosotros ahora ha recibido un tercer ojo del conocimiento. Sabéis que os estáis convirtiendo en deidades una vez más. Ahora os habéis convertido de shudras en Brahmins. También existen los brahmanes de la edad de hierro, ¿verdad? Debido a que esos brahmanes son de la edad de hierro, no saben cuándo se establecieron su religión y su clan. Ahora os habéis convertido en los hijos directos de Prajapita Brahma y pertenecéis al clan más alto. El Padre se sienta aquí y hace el servicio de educaros, cuidaros y decoraros. Vosotros también estáis solo en el servicio divino. Dios, el Padre, dice: hijos, Yo he venido para servicio de todos vosotros. Hijos, tengo que mostraros el camino hacia la felicidad. El Padre dice: ¡vayamos al hogar! Los seres humanos hacen devoción para recibir liberación. Definitivamente tienen vidas de atadura. El Padre viene para liberaros de todo ese pesar. Hijos, entendéis que habrá gritos de angustia. Después de los gritos de angustia, habrá gritos de victoria. Ahora está en vuestro intelecto cuánta angustia habrá cuando tengan lugar las *catástrofes naturales*. Existen los Yadavas, los europeos. El Padre ha explicado que a los europeos se les llama Yadavas. Se ha retratado cómo emergieron los misiles de los estómagos y cómo dieron una maldición. Sin embargo, no se trata de una maldición. Esto es el drama. El Padre da la herencia, mientras que Ravan os maldice. La obra se ha creado así. Hay otras personas que dan maldiciones. También hay personas que eliminan las maldiciones. Las personas tienen miedo de los gurús, etc., por si les maldicen. De hecho, nadie en el camino de este conocimiento puede maldeciros. No se trata de maldiciones en el camino del conocimiento o en el camino de la devoción. Los que estudian poderes ocultos dan una maldición y le causan mucho pesar a la gente. Ganan mucho dinero de esa forma. Los devotos no hacen ese trabajo. Baba también ha explicado que, definitivamente, debéis escribir las palabras "más auspiciosa" junto a "la edad de la confluencia". También debéis escribir las palabras "Trimurti" y "Prajapita", porque muchas personas se llaman "Brahma". Cuando escribáis la palabra "Prajapita" podrán entender que el Padre de la Humanidad (Prajapita) tiene que existir en una forma corporal. Si solo escribís "Brahma", solamente le consideran un residente de la región sutil. Le llaman "Dios" a Brahma, Vishnu y Shankar. Cuando digáis "Prajapita", podéis explicar que Prajapita está aquí. ¿Cómo podría estar en la región sutil? Muestran a Vishnu surgiendo del cordón umbilical de Brahma. Hijos, habéis recibido este conocimiento. No se trata de emerger de un cordón umbilical. ¿Cómo se convierte Brahma en Vishnu y cómo se convierte Vishnu en Brahma? Podéis explicar todo el conocimiento del ciclo entero utilizando los cuadros. Se requiere mucho esfuerzo para explicar sin utilizar los cuadros. Brahma se convierte en Vishnu y Vishnu se convierte en Brahma. Lakshmi y Narayan van alrededor del ciclo de 84 nacimientos y después se convierten en Saraswati y Brahma. Baba os dio nombres al principio, cuando se creó el bhatthi. Después muchos se fueron. Por eso se dice que no se puede crear un rosario de Brahmins. Debido a que son hacedores de esfuerzos, continúan fluctuando; hay malos presagios. Baba era un joyero. Él es experto en cómo se crean los collares de perlas, etc. El rosario de los Brahmins se crea al final. Nosotros, Brahmins, embebemos virtudes divinas y nos convertimos en deidades. Después

tenemos que bajar la escalera. De lo contrario, ¿de qué otra forma tendríamos 84 nacimientos? Podéis calcular esto de acuerdo a la cuenta de 84 nacimientos. Cuando ha terminado la mitad de vuestro tiempo se añaden los de otras religiones. Se necesita mucho esfuerzo para crear un collar. Las perlas se colocan sobre la *mesa* con gran cuidado para que no se vayan rodando. Después se hilan con una aguja. Algunas veces, si el collar no es suficientemente bueno, se tiene que romper. Este rosario es muy grande. Hijos, entendéis que estáis estudiando para el mundo nuevo. Baba ha explicado que deberíais crear eslóganes: venid y entended cómo cambiamos de shudras a Brahmins y después a deidades. Conociendo este ciclo os convertiréis en gobernadores del globo. Os convertiréis en los amos del mundo. Cread tales eslóganes y enseñadles a los hijos. Baba os muestra muchos métodos. De hecho, sois muy valiosos. Recibís los papeles del héroe y la heroína. Os volvéis como diamantes (hiro) y después vais alrededor del ciclo de 84 nacimientos y os convertís en los que tienen el valor de cáscaras. Ahora que cada uno de vosotros habéis recibido un nacimiento tan valioso como un diamante, ¿por qué perseguís cáscaras? No es que tengáis que dejar vuestro hogar y familia. Baba dice: mientras vivís en casa con vuestra familia, permaneced tan puros como un loto. Entonces, entendiendo este conocimiento del ciclo del mundo y también embebiendo las virtudes divinas os haréis como diamantes. Verdaderamente, hace 5000 años, Bharat era como un diamante. Este cuadro es vuestra meta y objetivo. Debéis darle mucha importancia a este cuadro (de Lakshmi y Narayan). Hijos, tenéis que hacer mucho servicio en las exposiciones y en los museos. ¿Cómo podéis crear residentes del reino sin hacer servicio a una velocidad rápida? Aunque la gente escucha este conocimiento, casi nadie reclama una posición alta. Es de ellos que se dice: "un puñado de entre muchos millones". Solo unos pocos reclaman una beca. Entre 40 o 50 estudiantes en una escuela, quizás uno de ellos puede ganar una beca. Algunos reciben notas extra (más altas), y así, también ganan una beca. Aquí es igual. Hay muchos que tienen notas extra. Están las ocho cuentas, y también entre ellas hay niveles. Son las que se sentarán en primer lugar, en el trono del reino Después los grados disminuirán gradualmente. El cuadro de Lakshmi y Narayan es número uno. También existe su dinastía, pero solo se muestra el cuadro de Lakshmi y Narayan (el primero). Aquí entendéis que las imágenes continúan cambiándose. ¿Cuál es el beneficio de mostrar sus imágenes? El nombre, la forma, el tiempo y el lugar, todos cambian. El Padre espiritual se sienta aquí y os explica a vosotros, los hijos espirituales más dulces. El Padre también explicó esto hace un ciclo. No es que Krishna relatase este conocimiento a los gops y las gopis. Krishna no tiene gops o gopis, ni se les da este conocimiento; él es un *príncipe* de la edad de oro. ¿Cómo podría él enseñar Raja Yoga allí o purificar lo impuro? Ahora debéis recordar al Padre. El Padre también es el *Profesor*. Los *estudiantes* nunca pueden olvidar a su *profesor*. Los hijos no pueden olvidar a su padre o a su gurú. Tienen un padre desde el nacimiento. Reciben un profesor después de los cinco años de edad, y cuando llegan a la etapa del retiro siguen a un gurú. No hay beneficio en seguir a un gurú al nacer. Siguen a un gurú y después puede que mueran al día siguiente. Así que, ¿qué haría el gurú? Incluso se canta: "no podéis recibir la salvación sin el Satguru". Sin embargo, dejan de lado al Satguru y siguen a un gurú. Hay muchos gurús. Baba dice: hijos, no necesitáis seguir a ningún gurú físico. No debéis pedirle nada a nadie. Se dice: "es mejor morir que pedir algo". Todos están preocupados sobre cómo transferir su dinero. Donan para su siguiente nacimiento en el nombre de Dios y reciben de eso un retorno temporal en este mundo viejo. Aquí, todo lo vuestro se transfiere al mundo nuevo para 21 nacimientos. Tenéis que entregarle vuestro cuerpo, mente y riqueza a Dios. Eso solo se puede hacer cuando Él viene. Nadie conoce a Dios y por eso se aferran a un gurú. Ofrecen su riqueza, etc., a su gurú. Cuando no tienen un heredero se lo dan todo a su gurú. Hoy en día nadie da nada con regularidad, ni siquiera en el nombre de Dios. El Padre explica: Yo soy el Señor de los Pobres y por eso vengo en Bharat. Yo vengo y os convierto en los amos del mundo. Hay mucha diferencia entre hacer algo *directamente* y hacer algo *indirectamente*. Ellos no saben nada, sino que simplemente dicen que lo están entregando en nombre de Dios. Todo eso no tiene sentido. Hijos, ahora habéis recibido entendimiento. Por lo tanto, de ser insensatos os habéis hecho sensatos. Vuestro intelecto sabe cómo el Padre realiza maravillas. Con toda certeza recibiréis la herencia ilimitada del Padre ilimitado. Recibís la herencia del Padre a través de Dada. Dada también está reclamando la herencia de Él. Existe sólo el Único que da la herencia. Solo debéis recordarle a Él. El Padre dice: hijos, Yo vengo y entro en este en el último de sus muchos nacimientos y le purifico para que después se convierta en un ángel. Podéis hacer mucho *servicio* utilizando la *medalla*. Todas vuestras *medallas* son muy significativas. Este cuadro es el que os da la donación de la vida. Nadie es consciente de su *valor*. A Baba siempre le gustan las cosas grandes para que cualquiera pueda leerlas claramente desde lejos. Achcha.

A vosotros, los hijos más dulces, amados, durante tanto tiempo perdidos y ahora encontrados, amor, recuerdos y *buenos días* de la Madre, el Padre, BapDada. El Padre espiritual os dice namaste a los hijos espirituales.

Esencia para el dharna:

- 1. Para reclamar la herencia ilimitada del Padre, haceos sensatos y entregad vuestro cuerpo, mente y riqueza *directamente* al Padre. *Transferid* todo lo que tenéis para 21 nacimientos.
- 2. *El Padre está haciendo el servicio de educaros, cuidaros y decoraros*. Por lo tanto, haced el mismo *servicio* que hace el Padre. Liberad a todos de su vida de atadura y llevadles a una vida de liberación.

Bendición: Que os convirtáis en el que sostiene la urna de este néctar del conocimiento para saciar la sed de las almas que están sedientas.

La *mayoría* de las almas ahora se han cansado de las facilidades temporales de la materia, de los lugares limitados que se han creado para experimentar paz espiritual y de los que dicen que ellos capacitarán a otros para encontrarse con Dios. Se han cansado y se han descorazonado. Creen que la verdad es otra cosa; están sedientos de logro. Las gotas verdaderas de la presentación de las almas y de Dios, pueden satisfacer a las almas sedientas. Por tanto, sostened la urna de este conocimiento para saciar la sed de tales almas sedientas. Constantemente mantened esta urna del néctar con vosotros. Haceos inmortales y haced a otros inmortales.

Eslogan: Tened la meta de *adaptaros* a vuestra meta y fácilmente os haréis perfectos.

*** OM SHANTI ***

Señal Avyakt: Incrementad la práctica del estado sin cuerpo (ashariri -incorporal- y videhi -más allá del cuerpo).

El poder de empaquetar es esencial para que os hagáis incorporales. Tenéis que empaquetar cualquier pensamiento de la conciencia del cuerpo y los pensamientos de situaciones adversas de este mundo físico. Aparte de tener el pensamiento de regresar al hogar, no tengáis la expansión de ningún otro pensamiento. Simplemente tened el pensamiento de que ahora estáis a punto de regresar al hogar. Experimentad vosotros mismos, un alma, volad más allá del elemento del cielo. Para esto, ahora incrementad la práctica de estar sentados en el trono inmortal.